

エリス&エイダの鬼の里 Diary

Ellis's Story

「To work in the world」

先日、広見中学校でヨコハマタイヤ北アメリカ支社のCEOである瀧本真一さんから、グローバルビジネスについての講演がありました。

さまざまな国の方々と仕事をする場合、「コミュニケーション」や「文化を知ること」はとても大切なポイントです。例えば、日本でお辞儀をすることは普通の礼儀ですね。海外の方が日本人のビジネスパートナーにお辞儀をしたら、「日本の文化を研究されている」と感心されるかもしれません。「家に入ったら靴を脱ぐ」。これは、日本では当然のことですよね。しかし、アメリカやヨーロッパでは当たり前の文化ではありません。このように、その国の文化を知ることが、その人と良い関係を築くための第一歩となることを学び

ました。

私は大学でグローバルビジネスを専攻していたので、今回の講演はとても面白かったです。将来、さまざまな国で働けるように、瀧本さんの話を活かしていきたいです。

だんだんと暑くなってきましたね。生徒たちと鬼ごっこをしていると、良い汗をかきます。6月といえば「梅雨」ですね。カリフォルニア州は年間30日程度しか雨が降らないので、日本の雨の多さには驚いています。また、6月は私の誕生日です。鬼北町に来てから初めての誕生日を迎えます。この町に来てからさまざまな経験ができたり、たくさんの人と出会ったりと、毎日充実した生活を送ることができ、今年の自分より一回り大きくなりました。



鬼北町外国語指導助手
通称：エリス

アメリカ合衆国カリフォルニア州出身
※毎週水曜日、エイダとともに英会話教室を開講しています。

地域おこし協力のゆうゆう自適日記

皆さんこんにちは！早いもので鬼北町に来て1カ月以上が経ちました。拠点となる道の駅「森の三角ぼうし」にて日々勉強しながら、まずはゆっくりと

「町を知ること！人を知ること！」

をテーマに活動しています。

今後もっと鬼北町を知っていき、もっともこの町を好きになりたいと思っています。



地域おこし協力隊1年目
はやかわ ゆうこ
早川 優子

4月16日(月) 【コケに癒されて…】

着任のあいさつのため、町内各所を回らせていただきました。昼食がてら立ち寄った成川溪谷休養センターは、大自然に囲まれた施設で、とても気持ちの良い深呼吸ができリラックスできました。一面に広がる「コケ」は圧巻で、コケ好きの私にとってとても魅力的な場所でした。ぜひ、また行きたいです。



4月29日(日) 【伝統の味】

永野市の「龍王さま春まつり」を見学しました。市越池境内は風が気持ち良く、ゆっくりと時間が流れていました。また、伝統あるお祭りは初めてで、「ひょうたん菓子」と「松茸アメ」も初めて。優しい味がしました。

